

Tras junta extraordinaria de accionistas:

ENAP formaliza la entrega de US\$400 millones como aporte al fisco

Santiago, 2 de octubre de 2023.- La Junta de Accionistas de la Empresa Nacional del Petróleo (ENAP) se autoconvocó de manera extraordinaria el viernes 29 de septiembre para acordar el aporte anticipado de US\$400 millones de las utilidades al fisco, asociadas a los ejercicios 2023 y 2024.

Así lo comunicó hoy la estatal a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) a través de un Hecho Esencial (HE) que señala que el total del retiro va a materializarse antes del 15 de diciembre de 2023.

La Junta Extraordinaria de Accionistas estuvo encabezada por la presidenta del directorio de ENAP, **Gloria Maldonado**, en compañía del gerente general, **Julio Friedmann**, y contó con la participación de los ministros de Hacienda, **Mario Marcel**, y de Energía, **Diego Pardow**, en su calidad de representantes de S.E. el Presidente de la República.

Cabe recordar que ENAP registró favorables resultados durante el período enero-junio de 2023, al obtener un Ebitda de US\$716,3 millones y lograr utilidades por US\$341,3 millones.